
☆参加者の声☆

宇賀荘にこんなに小さな
子どもがいたなんて、
びっくりしましたが、とて
も新鮮でした。子どもが
楽しそうにしていて良
かったです。なかなか集
まる機会がなかったので、
親同士が交流できたのも
とても良かったです。
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～きびしく 高く 美しく～

安来高校です♪

回 覧

2年生「総合的な探究の時間」探究活動報告

＜栄養チーム＞

楽しく栄養のある食事の大切さ
を広めたい！との思いで親子向
けの料理教室を開催しました。
子どもた
ちは、苦
手な野菜
を食べれ
たかな？

☆参加者の声☆

苦手な野菜が多い我が
子は、家に帰ってから「次
はもう少し細く切ってみ
る！そうしたら僕も食べ
やすくなると思う！」と
言ってくれました。今まで
そんなことなかったのに、
「作ってみよう！」と思わ
せてもらえて、とても嬉
しかったです。

県内全ての高校生が、お互いの探究活動の成果
発表をし合いました。本校からも生活科学と栄
養の２チームが参加！今回の発表会では県内の
生徒同士の交流や、大学や企業の方からの温か
いご助言をいただいたりと、自分たちの取り組
みを改めて考察するとてもいい機会となりまし
た。発表したことで、新たな発見や次への意欲
にあふれた表情を見せてくれた生徒たち。これ
からの未来がとても楽しみになりました♡

しまね探究フェスタ2022に参加！㏌松江くにびきメッセ

☆企画した生徒の声☆

探究を始めた時は、何が
課題なのか、根拠は何か
など、悩むことばかりで
したが、たくさんの地域
の方々に支えられて、探
究を通して自分たちのや
りたい「楽しく栄養のあ
る食事の大切さ」を広め
るためのイベントが実現
できて嬉しかったです。

＜保育チーム＞

小学校入学まで、顔
を合わせることの
少ない、宇賀荘地区
の未就学児の親子の
ための交流会「あつ
まれ！うかしょう
キッズたち！」を開
催しました。

各チームの取り組みをご紹介します♡
地域のみなさまにご協力いただけるお
かげで2年生は探究活動ができます！
みなさまの想いに心から感謝します♡

☆企画した生徒の声☆

小さな子と関わる機会が
ないので、どう接したらい
いのか悩みましたが、ケガ
のないよう気を付けながら
遊びました。子どもたちの
年齢もバラバラで、遊び方
もそれぞれ違ったので大変
でしたが、とても楽しかっ
たです！

＜動物チーム＞

保護動物の写真やプロフィールを展示し
て保護動物の現状を広く啓発できるよう
に開催しました。かわいい動物たちの魅
力も伝えられたら嬉しいです。

☆参加者の声☆
企画に参加させていた
だき、安来のことを知れ、
新たな体験ができ感謝し
ています。計画から準備
は大変だったと思います
が、当日も明るく丁寧な
対応をしてもらいリラック
スして楽しく過ごせまし
た。今後も様々な人と積
極的に交流してもらえた
ら嬉しいです。

☆企画した生徒の声☆

活動前は車椅子の方をお
連れすることができるのか
不安でしたが、介護士さん
に支援してもらいながら楽
しむことができました。車
椅子が困難な場所でもや
り方（やる気）次第で行け
ることを学びました！

☆来場者アンケートより☆

こうやって展示会をされること
は、とてもいいことだと思います。
動物保護団体とコラボして、ぜひ
譲渡会も企画してほしいです。

＜マイナー×
マイノリティチーム＞

ユニバーサルツーリズムの研究として
安来節演芸館・鷺の湯温泉街・足立美
術館を車椅子の方と回りました！



～編集後記～
気が付けば、もう２月…。２年生は最終発表

に向け、１年生は探究活動のスタートに向け、
それぞれの取り組みに一生懸命です！
生徒たちの頑張りのおかげで、わたしもたく
さんの経験をさせてもらいましたが、生徒
たちが思う存分、探究活動に取り組めるよ
うに、わたしも3回目の大人の探究活動をま
た頑張ります！あっ♡同封した「食べ物×飲
食店」チームのパンフレットにあるアンケート
調査も、ぜひたくさんの方にご協力いただ
けると幸いです♡お願いします！ 山

ちょっと教えて！

安高ライフ♬

安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！
今月は2年生の原 愛心さん～♬

こんにちは！安来高校2年生の原 愛心です。安来高校では2月9日・10日
にスキー研修がありました。2年生は昨年スキー研修に行く予定でした
が、新型コロナウイルスの関係で中止となってしまいました。だから、2年
生もスキー研修に行き、楽しい思い出が作れたので、とても
良かったです。スキー研修が終わると、学期末テスト、そして
卒業式があります。1年間はあっという間だなと感じました。
残り少しの3学期も充実した学校生活にしたいと思います。

次は津嶋 敦貴さん（１年）にバトンをつなぎますっ！！

Vol.12

快挙！3年生遠藤さん世界大会へ！

フェンシング部3年生の遠藤駿斗さんが、セルビアで開催
されるジュニア・ワールドカップの日本代表選手に選ば
れました！種目は男子エペ。これまでの国内大会の上位
者の中から選出されました。世界大会出場に際して、島
根県高等学校ＰＴＡ連合会から激励金もいただきました。
世界という大舞台で、今まで培っていた成果を悔いなく
発揮し頑張ってほしいですね！安高の代表から島根県の

代表、そして日本の
代表へ！！地域のみ
なさまの応援を武器
に世界で戦って来て
くれます！みなさま、
熱い応援をよろしく
お願いします！

吹奏楽部からの
お知らせです！

今年もこの季節がやってまいりました！
今年の目標は来場者５００人！！いつもより
パワーアップした演奏会をより多くの人に届
けたいと思っています。みんなが知っている
あの曲や、安来節とのコラボまで…♡
ぜひ！同じ空間で「音楽」を楽しみましょう！

ご来場には整理券が必要です。
整理券をご希望の方は安来高校まで
お問合せください♡

１・２年生スキー研修

2月9日・10日、大山
にて行いました。10
日は悪天候のため午
後からの活動が中止
となりましたが、生
徒たちはたくさんの
楽しい思い出を作る
ことができました！

楽しかったです。広瀬中は
修学旅行で関西に行けず
大山でスキーだったんで
すが、その時は上手に滑
れなかったけど、今回す
ごい滑れるようになりま
した！ １年 椿 琉衣

めっちゃ楽しかった
です。１日目は２０回
くらいコケたけど、
２日目はすごい滑れ
るようになりました。
１回しかコケてませ
ん！２年 狩野 咲胡

海外の
世界大
会

小学生の頃から
の夢が叶って、と
ても嬉しいです。
初めての世界大
会ですが、上位入
賞を目指して、海
外の選手からひ
とつでも多くのこ
とを学べるように
頑張ります！
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